



MAYORDOMOS DEL AÑO 1981

DOMINGO

José M.º Palop Martínez.
Pedro Alfonsel Morales.
Luis F. Rioja Torrejón.
Gil M. Sacristán Miñaca.
José A. Arias Sánchez.
Jesús Arias Sánchez.
José L. Barrón Benavente.
Jesús Herrero Felipe.
Felipe Martín Muñoz.
Pedro Martín Muñoz.

M.º Jesús Serrano Ramos.
Paloma Ron Vergara.
M.º Carmen Bravo Muñoz.
M.º Pilar Martín Muñoz.
M.º Jesús Benavente Sacristán.
M.º Angeles García Brutagüeño.
Emilia Gómez Sacristán.
Manuela Gómez Sacristán.
M.º Carmen Brutagüeño Morales.
Angeles Fernández Cifuentes.

LUNES Y 2 DE AGOSTO

Juan Martín Muñoz.
Nicolás Martín Muñoz.
Francisco Fernández Bermejo.
Angel Gamó de la Viuda.
Francisco Gamó de la Viuda.
Juan A. Muñoz Martín.
Angel Miranda Paúl.
Luis Herrero Garrido.
Miguel Herrero Garrido.
Luis Erustes García.

Rosalía Fernández Cifuentes.
Esperanza Cifuentes Díaz.
M.º Luisa Gómez Ruiz.
M.º Inés Fernández Vara.
M.º Blanca Gómez Fernández.
M.º Dolores Valtierra Sánchez.
Gloria Rico Butragüeño.
Mercedes Cid Deleito.
M.º Angeles Eusebio Barta.
M.º José Noziere Vardy.

MENORES - DOMINGO

Pablo Villalba Arrogante.
Cándido Garrote Martínez.
Pablo Serrano Rubio.
Antonio Palop de Carmona.
Gustavo Jerez Alarnes.
Amador F. Rey Alarnes.
Luis Zapatero Maroto.
José A. Fernández Fernández.

Ana M.º García Durán.
Nuria Hernández Coboño.
M.º Angeles Molero Castro.
M.º Carmen Vara Martín.
Raquel Cuadrado Cervera.
Luisa M. Sola Benavente.
M.º Angeles de Marcos Valtierra.
Ana E. Serrano Albertos.

LUNES

Jesús Cervera García.
Alberto Parejo Tornero.
Diego Pingarrón.
José A. Casanova Martínez.
Miguel A. de la Calle Díaz.
Félix Alarnes Alfonsel.
Carlos González Pereira.
José A. Rodríguez Brutagüeño.

M.º Estrella Buendía Cervera.
Begoña Vara Rivera.
M.º Rosa Sánchez Cabello.
M.º Angeles Sanz Dea.
M.º Teresa del Pozo Rodríguez.
M.º Pilar Pingarrón Moreno.
Amalia B. Fernández Fernández.
M.º Cristina Muñoz Gallego.



Cultos en honor de
Nuestra Señora la
Virgen de los Angeles

Getafe, 1981

LA MUJER QUE TOMO EN SERIO A DIOS

Esa es María: Madre incuestionable de Jesús y de los hombres. María, el camino de carne —personalmente elegido por Dios—, para hacerse cercano a nosotros. La mujer, que hizo posible la aparición, entre los hombres, del Hijo de Dios. Luego..., entonces, sigue teniendo vigor la fórmula de siempre, la fórmula clásica: «A Jesús por María».

Pero la cuestión sigue en pie. Si estamos de acuerdo de que María fue la criatura que tomó en serio a Dios (pues se trata de una realidad histórica, de un testimonio fuerte y vigoroso, de una vida consagrada al servicio de Dios y de los hombres), también es un hecho real y una verdad palpitante de que María, la mujer humilde, sencilla y buena, obediente... La mujer que no ve claro, pero que cree sin vacilaciones y se fía... La mujer comprometida hasta los huesos, está pasando desapercibida. Algo así que a todos nos causó viva sorpresa y que, ahora, no tiene garra, una figura poco atrayente y simpática. Recordemos que, en un tiempo no muy lejano, como apretadas gavillas recogidas de toda la geografía cristiana, acudíamos a su protección y amparo. Entonces (¡ahora parece que no!) fue fuente de vigor indiscutible, que apagó nuestra sed y nos colmó de su influencia bienhechora. Que infundió, en cada creyente, el sopro vivificante de la doctrina evangélica, dando, como resultado, una germinación fecunda en los católicos de buena voluntad. Pero hoy en día, ¿no sé por qué!, no vemos la forma de seguir aprovechándonos de este precioso manantial.

Como quiero ser honesto y sincero conmigo mismo, aunque tenga que llamar a las cosas por su nombre, lo voy a hacer. Es verdad que el secularismo de la época va neutralizando los signos externos: Todo aquello que, con razón o sin ella, un día todos llamamos devoción a la Virgen. Pero también es verdad que, nosotros, los sacerdotes, los destinados de un modo singular a la educación de la fe y guías del Pueblo de Dios, no hemos sabido aprovechar lo que teníamos o no hemos entendido y descubierto el verdadero signo de los tiempos actuales. En este orden de cosas, no es de extrañar que, aun dentro de la Iglesia hayan y militen equipos que llevan dentro fuertes dosis de rencores antiguos anticlericales, provenientes, a veces, de errores que la Iglesia cometió y, procedentes, a veces, de errores suyos. La pelota está ahí y, de rebote, llega hasta nosotros con multitud de acusaciones, denuncias y sabores desagradables. Hay Comunidades eclesiales que se preguntan con cierta angustia: «Qué pasa con el rezo del Santo Rosario, devoción y práctica eminentemente teológica, reflexión y meditación de los acontecimientos más importantes de la vida, muerte y resurrección de Jesucristo. Qué pasa con la novena de todos: Popular... Con aquello de "Venid y vamos todos con flores a María..."», que ya no se reza, no se canta en nuestra Iglesia local.» ¿No está pasando algo raro entre nosotros? Es cierto que existe una

gran diferencia entre las tradiciones, que conviene conservar, y las costumbres, que cortan alas a nobles y generosas iniciativas. El sacerdote ha de penetrar en el pueblo; ha de sentirse incorporado a la existencia de sus fieles; ha de conocer, con habilidad y sabiduría, sus problemas: Problemas nacidos del montaje moderno de la existencia, llegando al pleno convencimiento de que el hombre desea algo más allá de la fatiga, del salario, de los bienes materiales: Desea un poco de vida auténtica, de felicidad: Un poco de luz más alta.

¿Regresar...? ¡Se hace urgente! De lo contrario estamos negando al pueblo caminos y gestos que le ayudaban a expresar su fe y devoción y a conectar con la Iglesia y con la Virgen, cuyo amparo y protección todos hemos sentido. Cargarse, de una forma o de otra, estos caminos y gestos, que siempre han expresado un fervor sincero, ¡no hay derecho! La Iglesia nunca lo ha aconsejado. Al contrario. «Madre de la Iglesia» es el último título mariano acuñado por la fe católica en el Concilio Vaticano II. Saltarse el Concilio, la «Marialis Cultus», carta magna de la Teología sobre la Virgen, sería negar al pueblo una reciente y permanente verdad cristiana. Ahora bien. Si con ello queremos dar la impresión de gente actual, moderna, que está al día, que somos progresistas, ¡eso es otra cosa! Ni somos progresistas ni parecemos cristianos: Confundimos al Pueblo de Dios. Por encima de nuestras opiniones particulares tenemos la voz infalible de la Iglesia, que afirma rotundamente la urgencia y necesidad de amar, venerar y seguir a la Señora.

La Iglesia nos invita a todos a una reflexión profunda. Necesitamos todos una autocrítica seria, responsable: Tenemos que mirar sinceramente hacia dentro. Reconocemos, con toda honradez, que una tradición que no mira adelante y se nutre de recuerdos es una tradición que se apaga, se muere. Ciertas prácticas religiosas, ciertos gestos de devoción, como algún tipo de compromiso, válidos ejemplares en años pasados, hoy por hoy, resultarían anacrónicos y contraproducentes. Pero, con urgencia y cuanto antes, debemos presentar al Pueblo de Dios todo lo que intentó el Concilio, los teólogos, lo que se lee y aparece notablemente nítido en el Evangelio, lo que Juan Pablo II está potenciando con marcado acento: Descubrir el verdadero rostro humano de la Virgen y su mensaje, su amor y su fe. En una palabra: Aquélla mujer que tomó a Dios radicalmente en serio y que se asoció incondicionalmente a sus designios salvíficos.

Remachando, concluimos: Si María fue la mujer que pasó desapercibida, que vivió y murió sin renombre humano. También fue la mujer que nos trajo a Jesús, «el primogénito entre multitud de hermanos». El Hombre máximo de la historia y el Hijo de Dios. La mujer de la «gracia», de los favores y privilegios de Dios.

D. Luis Casanova

REAL E ILUSTRE CONGREGACION [

PROGRAMA

JUEVES 28 DE MAYO

Día de la Ascensión.—A las seis y media de la tarde saldrá la Sagrada Imagen de su Ermita del Cerro. Será recibida por el Clero Parroquial y Autoridades en la Glorieta de Aviación.

(Habrá autobuses al Cerro desde las cuatro.)

SOLEMNE NOVENA

Dará comienzo el mismo día de la Ascensión a la llegada a la Parroquia continuando en días sucesivos hasta el 5 de junio, comenzando a las siete y media con el Santo Rosario, excepto el domingo día 31, que será a las seis. Tendrá como centro la Sagrada Eucaristía, desarrollándose en su homilía unas

CONFERENCIAS MARIANAS

A las ocho de la tarde, por el Rvdo. D. Francisco de la Flor Vázquez, Párroco de Santa Isabel y Santa Teresa.

SABADO 6 DE JUNIO

A las siete.—Paraliturgia sobre la Virgen.

A las ocho.—Misa vespertina.

A las diez y media.—La SALVE, representación simbólica de la Ascensión de la Virgen a los Cielos, cantándose a continuación la salve popular.

DOMINGO 7 DE JUNIO

A las once.—Misa mayor, presidida, según antigua costumbre, por el Rvdo. P. Rector de los Escolapios. Predicará el Ilmo. Sr. D. Emilio Mayayo Pro-Vicario Episcopal.

La COMUNION GENERAL DE LA CONGREGACION es parte integrante del Santo Sacrificio.

Intervendrá la Escolanía de Jesús de Medinaceli, dirigida por el Rvdo. P. Esteban de Cegoñal.

A las seis y media.—Misa vespertina.

NUESTRA SEÑORA DE LOS ANGELES

DE CULTOS

A las ocho y media.—Solemne procesión, que en acto de fe pública la Sagrada Imagen de la Virgen de los Angeles y la de Santa María Magdalena recorrerán las calles del itinerario acostumbrado, llevadas por los Mayordomos que por su antigüedad les corresponde.

LUNES 8 DE JUNIO

A las once.—Misa mayor, presidida por los sacerdotes de la Parroquia. En el ofertorio recibirán el emblema de la congregación los hermanos de ambos sexos de la sección de menores que pasan a mayores. Predicará la homilía D. Antonio Domínguez Galán, Director de la Obra Nacional del Cerro de los Angeles.

A las seis y media.—Misa vespertina.

A las ocho y media.—Solemne procesión igual al día anterior.

MARTES 9 DE JUNIO

A las ocho de la tarde.—Precedido del rezo del Santo Rosario, Solemne Funeral y procesión de responsos por el interior del templo, en sufragio de los hermanos fallecidos.

Es un acto de caridad hacia nuestros hermanos y de esperanza en la Resurrección, al que invitamos especialmente a todos los fieles.

HOMENAJE DEL PUEBLO DE GETAFE

Durante los días 10 al 12 de junio, a las siete y media se rezará el Santo Rosario y a las ocho se celebrará la Sagrada Eucaristía en petición al Padre Eterno, por mediación de la Virgen de los Angeles, por bien espiritual y material de nuestro pueblo y de nuestra amada España.

SABADO 13 DE JUNIO

A las siete y media.—OFRENDA DE FLORES A LA SANTISIMA VIRGEN.

DOMINGO 14 DE JUNIO

A las seis.—Misa vespertina.

A continuación, la Virgen de los Angeles será trasladada a la Ermita de su Cerro de los Angeles.

(Habrá autobuses para el regreso.)

Getafe, mayo de 1981.

El Director Espiritual,
Luis Casanova

El Hermano Mayor,
J. Antonio Butragueño

El Secretario,
César Cervera

LAZO DE UNION

Serán muy pocas las personas que al acudir a la Magdalena durante estos días, en los que la Virgen está más cerca de nosotros, no fijen su atención en las listas de congregantes situadas en el pórtico de la iglesia. En ellas encontrarán los nombres de los aproximadamente cuatro mil quinientos hermanos, 2.200 hombres y 2.300 mujeres, que formamos la Congregación.

Un sencillo y superficial análisis sobre los que componemos esas listas, es evidencia suficiente para demostrar que la Virgen de los Angeles constituye, para muchas de las personas que aquí vivimos, un auténtico motivo de unión.

En primer lugar de la lista, siempre en vanguardia, encontramos a nuestros mayores; ellos, que nos han transmitido la devoción y el cariño a nuestra Madre, son los mejores consejeros y maestros, y celosos centinelas de la más preciada tradición de nuestro pueblo. La Virgen, de una forma más intensa, les trae el recuerdo del Getafe más pequeño, menos industrial, pero más familiar. Su sola presencia nos da confianza y nos hace sentir a los demás la obligación y responsabilidad de continuar.

Getafe siempre ha sido un pueblo inmigrante, lo que ha motivado que, junto a personas de origen getafense, muchos de los miembros de la Congregación sean personas, o hijos de aquéllas, que hace años

y por diversas causas fijaron su residencia en él, integrándose plenamente, considerándose y siendo considerados como uno más entre todos.

Muchas, en efecto, han sido las personas que provenientes de las diferentes actividades de Getafe, militares aquí destinados, obreros y empleados de las empresas más representativas, comerciantes y modestos empresarios aquí establecidos, sintieron a Getafe como cosa propia; participando de sus costumbres, a la vez que transmitían las suyas, y cómo no, de la devoción a la Virgen de los Angeles, en la que encontraron apoyo en los momentos difíciles y la que ha presidido también los momentos de alegría.

Hay que reconocer que esta integración, debido al gran aumento de la población en los últimos años, es en la actualidad más lenta y difícil que la hasta entonces realizada, pero el hecho de encontrar en los libros de congregantes, junto a domicilios en zonas antiguas de Getafe, las calles Perdiz, Valencia, Doña Romera... de los nuevos barrios, demuestra que continúa.

Nuestro pueblo es eminentemente joven, y esta juventud se ve reflejada en nuestra Congregación. Debido a existir la costumbre, muy arraigada, de que muchos padres apuntan a sus hijos al nacer, la tercera parte de los hermanos que la componen tienen menos de dieciséis años.

Este hecho, que podría hacer pensar en un principio que estos jóvenes se encuentran en la Congregación de una forma pasiva e involuntaria, hace que anualmente un centenar de los mismos, al cumplir dicha edad, adquieran plenos derechos y obligaciones como congregantes, confirmando en gran mayoría su condición como tal; lo que constituye una excelente garantía de continuidad en el futuro.

Es indudable, después de observar estas listas, que el hecho de que personas de diferentes generaciones y de las más dispares procedencias se congreguen en torno a la Virgen, para mostrarle su respeto y cariño, hace de Ella inmejorable motivo y centro de unión.

La Congregación es consecuencia de la tradicional devoción de Getafe a la Virgen de los Angeles. La unión que Ella origina sería insuficiente si quedase reducida exclusivamente al ámbito de los que la formamos.

Por el contrario, es digno de destacar y de especial importancia que la devoción a nuestra Patrona es también sentida y compartida por muchos habitantes de Getafe, getafenses adoptivos, que aunque no son congregantes ven y rememoran en la Virgen de los Angeles las advocaciones marianas de sus distintos puntos de origen, encontrando en los actos que en su honor se celebran algo común, familiar y cercano.

La Virgen nos abstrae en estos días de los rutinarios quehaceres diarios, haciendo surgir de todos, congregantes o no, ese sentimiento de hermandad y comunidad que a veces permanece oculto, y que distingue a los pueblos de los simples lugares de residencia.

C. C. V.

A V I S O S

SUBASTA.—La lanza, las cintas y los cordones que ceden los Mayordomos/as y los estandartes para niños/as de primera comunión se subastan el domingo y el lunes después de la Misa Mayor para la procesión de cada día.

La subasta de regalos se hace el lunes después de la procesión.

HERMANOS FALLECIDOS.—Los familiares se pondrán al habla con el señor cura para ofrecerles el funeral que la congregación celebra por su eterno descanso.

ALTAS Y CAMBIO DE DOMICILIO.—Durante la Novena y Fiestas, en el pórtico de la iglesia, y durante todo el año en la tienda de don Tomás Sacristán, calle Madrid, n.º 29 y en la calle Toledo, 35 (estanco).

DONATIVOS Y OFRENDAS.—En el pórtico de la iglesia.

MEDALLAS Y EFECTOS.—En el pórtico de la iglesia y durante todo el año a don Juan A. Fernández, calle Sierra, n.º 24, 2.º dcha. y en calle Toledo, número 35 (estanco).

De nuestras constituciones

CONSTITUCION TERCERA

Art. 4.º Es obligación de todos los Congregantes:

- 1.º Confesar y comulgar en el día señalado para la Comunión general de la Congregación.
- 2.º Asistir con puntualidad y ostentando el honroso distintivo de la misma, a todas las funciones en honor de NUESTRA SEÑORA.

Art. 5.º Siendo deber de todo Congregante la obra de apostolado, se recomienda que propaguen la devoción mariana, indicando como camino el ingreso en esta piadosa Congregación.

Art. 7.º Todos los Congregantes serán partícipes de las indulgencias al presente concedidas y demás gracias espirituales que en lo sucesivo se alcanzaren.

Se cumplirá con los deberes de caridad para con los hermanos difuntos, asistiendo a los funerales que todos los años se celebran por el eterno descanso de sus almas.

ALTAS DE MUJERES - AÑO 1980-81

Africa M.ª Belmar Paúl.
Paloma Barrio Benavente.
Silvia López Gómez.
M.ª Angeles López.
Ana Isabel Blanco Escobar.
Esther Escobar Pérez.
M.ª Carmen Martín Díaz-Toledo.
M.ª Angeles Benítez Hernández.
Yolanda Arroyo Díaz.
Paloma Hernández García.
M.ª Jesús Hernández García.
Isabel Núñez Fernández.
M.ª Angeles Bajo Santiago.
M.ª del Mar Soto Sánchez.
Carolina Ceña Sacristán Alcubierre.
Mercedes Camina del Amo.
Carmen Fernández Jiménez.
Catia Fernández Arcajo.
Pilar Sánchez Serrano.
Laura M. Sánchez Calzas.
Marta Iglesias Ruiz.
Laura Real Carpintero.
Carolina Santos Butragueño.
M.ª Angeles Santos Butragueño.
Gema González Retamar.
Carolina Sánchez Torrejón.
María Fernández Marcos.
Olga del Pozo Santiago.
Almudena del Pozo Santiago.
Marina Palop Herreros.
Isabel Muñoz Palop.
M.ª Elena Ortega Solera.
Inmaculada Angela Sancho Solera.
M.ª Angeles Martín-Rubio.
Olga Docampo Llusa.
Angelines Ramírez Fernández.
Josefa Pascual Pazos.
Luisa Gil Pascual.
Montserrat García Ruiz.
M.ª Nieves Ríos Tejada.
Beatriz Barroso Higuera.
Alicia García Burguillos.
Susana Manero García.
Carmela Molina Martínez.
Carmela López Molina.
Antonia López Molina.
M.ª Angeles Rico Padrino.
Inmaculada Bergón López.
Cristina Peña García.
Teresa López Olmedo.
Inmaculada López Olmedo.
M.ª del Mar Montero García.
Gema Barroso Blázquez.
Ana M.ª Sánchez Fuente de la Rosa.
Esperanza Tornero Ventura.
Raquel González Ramos.
M.ª Emilia Gómez Hermoso.
Francisca Bravo Muñoz.

Verónica Álvarez Sánchez.
Eva Álvarez Sánchez.
M.ª Eugenia Álvarez Sánchez.
Estela Ponteciano Menchero.
Montserrat Brea de Diego.
Susana Zapatero Labrado.
Marta Zapatero Labrado.
Susana Valero de Mora.
Esther Valero de Mora.
Polonia Lazcano Ballesteros.
Benedicta Ordoño.
Clara M.ª Catalán Moreno.
M.ª Angeles Bouzas Blanco.
M.ª Soledad Olivera Llusa.
Rebeca Melgar García.
M.ª Pilar Tapia Sanz.
Cristina Losada Fernández.
Laura Coto Sánchez.
M.ª Mercedes Marín Menéndez.
Sonia Marín Menéndez.
Noelia Barrena de la Plaza.
M.ª Rosa Triguero Escobar.
Estrella del Mar Pérez Triguero.
Rosana Pérez Triguero.
Sonia Muñoz Bermejo.
M.ª Teresa Payo Martín.
Beatriz de Mora García.
Cristina de Mora García.
Ana Naranjo García-Adato.
Penélope Dorado Nieto-Sandoval.
Natalia Dorado Nieto-Sandoval.
M.ª Gloria Ortega Yugo.
Constanza Ortega Yugo.
Carmen Rodríguez Navarro.
Caridad Rodríguez Navarro.
Fátima Ballesteros Vaquero.
M.ª Piedad Ballesteros Vaquero.
Olga Rueda Ballesteros.
Carmen Covarrubias Santander.
Vanessa Vadeolivas Palacios.
Almudena León Sacedón.
M.ª del Corba León Sacedón.
M.ª Paz Cerrada Jiménez.
M.ª Teresa Cerrada Jiménez.
Amelia M.ª González Bautista.
Ana Cristina Manso Alarnes.
M.ª Pilar Romero González.
Marta M.ª Higuera Eusebio.
Ana M.ª Corredor Fernández.
Patricia Jiménez Collado.
Marta de los Angeles Galeote Bajo.
Vanessa Sanz García.
Elena Ferrándiz González.
Margarita Esteban Galeote.
Encarnación Vacas Manso.
Laura Fuentes Atienza.
Eduarda Martínez Cabello.
Lidia Arroyo Gómez-Platero.

ALTAS DE VARONES - AÑO 1980-81

Francisco Javier Benavente Rodríguez.
Javier Pérez Ron.
Luis Miguel Rodríguez Sánchez.
Andrés Sánchez Osorio.
Juan Carlos Batres Martín.
Pascual Utiel Pisón.
Ruben Albuerno Jara.
Manuel de Dios Cano.
Carlos del Amo Fernández.
José Ignacio Vergara Ortiz.
Francisco Benítez Hernandez.
Mario Hernández García.
Miguel Angel Martín Núñez.
Miguel Angel Marin Delgado.
Jesús David Coronel Benavente.
Carlos Alberto del Castillo Serrano.
Jesús Cuenca Alba.
Elias Camina Rodríguez.
Tomás Herrero Mateo.
Antonio Robles Fletes.
Jesús Tapiador Sanz.
Hugo Torrejón Cordero.
Abel Lara Benavente.
Juan Antonio Higuera Portero.
Alberto Rodríguez Butragueño.
José Antonio del Pozo Santiago.
Mario Salas Osuna.
Iván Ruiz Dueña.
César Ambrona González.
Miguel Palop de Carmona.
Antonio Aranda Moreno.
Francisco Gil Cámara.
José Antonio Díaz Rua.
José Manuel Castillo Manzano.
Ismael Ordóñez García.
Antonio Barroso Higuera.
Miguel López López.
Miguel Angel López Molina.
Carmelo Deleito Barcia.
Mariano Arroyo González.
David García Menchor.
David Gómez Cifuentes.
Lorenzo Peña Martín.

Javier Alfonso González.
Ignacio Martínez Camacho.
José Manuel Gómez Hermoso.
José M.ª Guijarro Rabadán.
José M.ª Seco Serrano.
Jorge Javier Seco Serrano.
Lucio Javier Bravo Gómez.
José Andrés Alvarez Sánchez.
Miguel Angel de la Mora García.
Alfonso Catalán Moreno.
Gonzalo Catalán Moreno.
Carlos Olivera Llussa.
José Miguel Olivera Llussa.
José Alberto Brutagueño Gigorro.
Victoriano González Pereira.
Juan José Llorente Cabello.
Julián Ruiz González.
Víctor Sierra Martín.
Roberto Ronsingana Merlo.
Manuel Jordán Vinuesa.
David Marín Menéndez.
Javier Barrera de la Plaza.
José M.ª Pérez Barrero.
José M.ª Pérez Triguero.
Rubén Pérez Triguero.
Andrés Fernando Muñoz Bermejo.
Adolfo Ferrándiz.
Gonzalo García Gómez-Calcerrada.
Alberto Huerta de Mora.
José Luis de Mora García.
Juan José Páramo Naranjo.
Antonio Molina Sánchez.
Fernando Rodríguez Navarro.
Pedro Tornero Ventura.
Angel Daniel García Duque.
Miguel Angel Sacristán Lima.
Miguel Angel Rodríguez Martín.
Angel Martín González.
Carlos Javier Manzanares.
Vital Pascual Gómez.
José Luis Muñoz Peña.
José Brenes Triguero.
José Luis Brenes Martínez.

LA VIRGEN DE LOS ANGELES

sea lazo de unión espiritual
entre los vecinos de Getafe